
 

 

ПРОТОКОЛ № 11 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011  

№ 876-IV ДГ «Об утверждении перечня услуг, которые являются 

необходимыми и обязательными для предоставления органами местного 

самоуправления муниципальных услуг, а также порядка определения размера 

платы за оказание таких услуг». 

2. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

3. О внесении изменения в решение городской Думы от 28.12.2005  

№ 563-III ГД «Об официальном опубликовании решений Думы города». 

4. Об утверждении Положения о предоставлении гарантий депутатам Думы 

города Сургута, осуществляющим свои полномочия на непостоянной основе. 

5. О снятии с контроля решений Думы города и о внесении изменений  

в некоторые решения Думы города. 

6. О признании утратившими силу некоторых решений Думы города. 

7. Об утверждении положений о порядке учёта предложений по проекту Устава 

города Сургута, проекту решения Думы города о внесении изменений и (или) 

дополнений в Устав города Сургута и порядке участия граждан в его 

обсуждении. 

8. О внесении изменения в решение Думы города от 24.03.2017 № 77-VI ДГ  

«Об утверждении порядка организации и проведения публичных слушаний  

в городе Сургуте».  

9. О назначении публичных слушаний по проекту решения Думы города  

«О внесении изменений в Устав муниципального образования городской округ 

Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

10. О результатах работы по выявлению на территории города объектов 

самовольного строительства. О выполнении работ по сносу объектов 

самовольного строительства, запланированных на 2022 год. 

11. О выполнении протокольного поручения Думы города, оформленного 

постановлением Председателя Думы города от 28.09.2022  

№ 18 ( 1) о сроках разработки МПА по правовому регулированию 

архитектурно-градостроительного облика объекта капитального 

строительства; 2) о подготовке законодательной инициативы  

в Градостроительный кодекс РФ, Постановление Правительства РФ  

от 25.12.2021 № 2490). 
 

г. Сургут 

19.10.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 
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члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 5: 

Бехтин М.М.  

 

Явишев А.А. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 4, 

председатель комитета 

по избирательному округу № 7,  

заместитель председателя комитета 

Рябчиков В.Н. 

 

Гринченко М.С. 

Майоров В.С. 

  –   

 – 

– 

– 

по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 22 
 

депутаты Думы города – 7: 

Болотов В.Н. 

Парфёнов С.В. 

Слепов М.Н. 

 

Биглова-Фатова Д.Ф. 

Барсов Е.В. 

Нечепуренко Д.С. 

Мазуров В.С. 

– 

–  

– 

 

– 

– 

– 

– 

по избирательному округу № 6 

по избирательному округу № 9  

по избирательному округу №14, 

Председатель Думы города 

по избирательному округу № 16 

по избирательному округу № 17 

по избирательному округу № 21 

по избирательному округу № 23 
 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Бехтин М.М. – председатель комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ 

ЯВЛЯЮТСЯ НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ 

ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ 
 

 Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела 

социально-экономического прогнозирования 

Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы без замечаний. Администрацией города к проекту 

решения подготовлены поправки, аппаратом Думы города 

отработаны, будет подготовлена таблица поправок. 
 

 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА  
 

 Докладывал Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, член  

комиссии по наградам Думы города 
 

Проинформировал по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председателя комитета 

 Сообщил, что с учётом дополнительно поступивших 

наградных материалов к проекту решения будет 

подготовлена таблица поправок.  
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.12.2005 № 563-III ГД  

«ОБ ОФИЦИАЛЬНОМ ОПУБЛИКОВАНИИ РЕШЕНИЙ 

ДУМЫ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в 

Администрации города без замечаний. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
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IV. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  

О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ГАРАНТИЙ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ 

СВОИ ПОЛНОМОЧИЯ НА НЕПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ 
  

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города с замечаниями и предложениями. 

Контрольно-счетной палатой подготовлено заключение, 

содержащее предложения по проекту решения. Аппаратом 

Думы города замечания и предложения отработаны. Будет 

подготовлена таблица поправок.  
 

 Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА  

И О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ 

РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 
 

 Докладывала Кураева Е.В.– руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
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VI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VII. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЙ О ПОРЯДКЕ 

УЧЁТА ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО ПРОЕКТУ УСТАВА 

ГОРОДА СУРГУТА, ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ И (ИЛИ) 

ДОПОЛНЕНИЙ В УСТАВ ГОРОДА СУРГУТА  

И ПОРЯДКЕ УЧАСТИЯ ГРАЖДАН В ЕГО 

ОБСУЖДЕНИИ 
  

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  

Обратил внимание, что по данному проекту решение 

будет принято посредством заочного голосования. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам принять положительное 

решение по проекту решения при заочном голосовании.  
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.03.2017 № 77-VI ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА ОРГАНИЗАЦИИ  

И ПРОВЕДЕНИЯ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» 
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата 

Думы города 
 

Проинформировала по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города с предложением, будет 

подготовлена таблица поправок.  
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IX. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ  

ПО ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА  

«О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА –ЮГРЫ»  
 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата 

Думы города 
 

Проинформировала по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.   

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 12-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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X. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ПО ВЫЯВЛЕНИЮ  

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА ОБЪЕКТОВ 

САМОВОЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА.  

О ВЫПОЛНЕНИИ РАБОТ ПО СНОСУ ОБЪЕКТОВ 

САМОВОЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, 

ЗАПЛАНИРОВАННЫХ НА 2022 ГОД 
 

Докладывал Коновалов А.Ю. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации 

города  
 

Проинформировал о проводимой работе в отношении 

объектов самовольного строительства, по которым судом 

приняты решения о сносе, в том числе  

о результатах выполнения мероприятий по сносу 

самовольных построек в текущем году.   

  

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Уточнил:  

- исключительно ли необходимость получения 

разъяснения суда по исполнению судебного решения  

о приведении постройки в состояние, предшествующее 

реконструкции, является причиной для планирования 

выполнения работ по сносу объекта «магазин (кафе) «VIP 

777» в декабре 2022 года или есть иные; 

- по какой причине по объекту – торговому павильону 

«Шины, диски, шиномонтаж» по ул. Профсоюзов, 37 

мероприятия по сносу приостановлены; 

- результаты рассмотрения дел в суде в отношении 

объектов: магазин «Продукты» по ул. 30 лет Победы 

(возле дома № 9), «Мясная лавка» (пр. Дружбы, 5/1). 
 

Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

Сообщил: 

- приведение объекта «магазин (кафе) «VIP 777»  

в первоначальное состояние в соответствии с заключением 

проектной организации без полного его сноса не 

представляется возможным, с учётом этого было принято 

решение о повторном обращении в суд за разъяснением 

порядка и способа исполнения судебного решения;  

- торговый павильон «Шины, диски, шиномонтаж» 

является одним из 11 объектов, образующих единый 

комплекс. По трём стационарным объектам из указанного 

количества, находящихся в середине ряда, приняты 
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ВЫСТУПИЛ: 

 

решения о сносе, однако, их снос невозможен без 

причинения ущерба другим объектам. В связи с этим 

принято решение – до принятия судом решения  

по остальным постройкам, мероприятия по сносу 

приостановить; 

- по объекту магазин «Продукты» по ул. 30 лет Победы 

(возле дома № 9) судебное заседание назначено  

на 31.10.2022, по объекту «Мясная лавка» (пр. Дружбы, 

5/1) на 20.10.2022. 
 

В обсуждении приняли участие депутаты: 

Биглова-Фатова Д.Ф  

- предложила использовать территорию, освобожденную  

от объекта самовольного строительства (объект 

незавершённого строительства в сквере «Энергетиков»),  

для размещения памятника;  

Рябчиков В.Н. 

- попросил прояснить ситуацию по зданию кинотеатра 

«Аврора». Отметил, что объект передумали сносить,  

вместе с тем есть информация, что заключён контракт  

на выполнение проекта организации работ по сносу 

объекта; 

Нечепуренко Д.С.  

- уточнил состояние дел по объекту гостиница «Берлога»  

по ул. Майская, 26/1.    
 

Пояснения дали: 

Коновалов А.Ю. – в настоящее время проводится работа  

по разработке «дорожной карты», после её утверждения  

с инвестором, который выразил готовность выполнить 

работы по реконструкции объекта, решение о сносе здания 

кинотеатра «Аврора» будет отменено; один из вариантов 

использования территории в сквере «Энергетиков» – 

размещение артобъекта;   

Салий М.А. – по объекту гостиница «Берлога» судом 

принято решение о признании права собственности.  
 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение:  

1. Рекомендовать Администрации города: 

- предусмотреть в проекте бюджета города на 2023 год 

средства на снос объектов, подлежащих сносу  

на основании судебных решений; 

- предоставить к заседанию комитета в 2023 году 

актуальную информацию по результатам рассмотрения 
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судебных дел в отношении объектов самовольного 

строительства; о планах по сносу самовольных построек 

на 2023 год; информацию о результатах рассмотрения 

судебными органами дела (в хронологической 

последовательности) в отношении объекта «гостиница 

Берлога» по ул. Майской,6/1; 

- при рассмотрении вопроса об использовании территории 

в сквере «Энергетиков» учесть предложение депутата 

Бигловой-Фатовой Д.Ф. 
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

XI. СЛУШАЛИ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО 

ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.09.2022 № 18 ( 1 )О СРОКАХ РАЗРАБОТКИ МПА 

ПО ПРАВОВОМУ РЕГУЛИРОВАНИЮ 

АРХИТЕКТУРНО-ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОГО ОБЛИКА 

ОБЪЕКТА КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА;   

2) О ПОДГОТОВКЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ 

ИНИЦИАТИВЫ В ГРАДОСТРОИТЕЛЬНЫЙ КОДЕКС 

РФ, ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА  

РФ  ОТ 25.12.2021 № 2490) 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Докладывал Коновалов А.Ю. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу.  
 

Депутатами заданы вопросы: 

Бехтин М.М. 

– о возможности оценки направления писем в вышестоящие 

органы как попытку проработки вопроса о разработке 

муниципального правового акта. Отметил, что нет желания 

иметь в городе объекты, уродующие его облик, в связи с 

чем и было дано поручение о разработке муниципального 

правового акта (далее – МПА), регулирующего вопросы 

АГО объектов капитального строительства; 

Болотов В.Н.  

– о том, что мешает в настоящее время разработать 

требования к внешнему облику объекта при капитальном 

ремонте (и в дальнейшем при получении разъяснения 

относительно возможности применения согласования АГО 

при строительстве и при реконструкции – расширить 

перечень требований). Обязанность по согласованию АГО 
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ВЫСТУПИЛ: 

 
 

при проведении капитального ремонта есть, при этом нет 

понимания, какими требованиями руководствоваться,  

в каких случаях согласование возможно, в каких нет; 

– о сроке, который необходим Администрации города  

для разработки МПА. 
 

Пояснения по вопросам дал докладчик: 

– прорабатывается несколько возможных вариантов 

создания такого МПА, изучается практика других городов 

РФ (внесение положений о согласовании АГО в Правила 

благоустройства территории города; регулирование данных 

отношений в рамках Правил землепользования  

и застройки). 

Отметил, что с принятием вышеназванного закона  

и постановления Правительства РФ стала формироваться 

отрицательная правоприменительная практика (города 

Екатеринбург, Пермь, Калининград). Для того, чтобы  

не пойти по «ложному» следу было принято решение 

обратиться за разъяснениями (письмо в округ направлено  

на прошлой неделе): 

– требования к АГО облику объекта при строительстве, 

реконструкции и при капитальном ремонте будут разные;  

– срок, необходимый для разработки МПА – до марта 2023 

года. 
 

Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

Предложил создать рабочую группу из представителей 

Администрации города, депутатов Думы города  

для совместной работы по разработке муниципального 

правового акта. 

  

ВЫСТУПИЛ: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 
 

 

 

Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Предложил с учётом обозначенного срока 

переформулировать поручение – до 01.04.2023 подготовить 

проект МПА, предусматривающий требования к АГО 

объекта. Также отметил, что депутаты готовы участвовать  

в данной работе и без создания рабочей группы. 
  
Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

Предложила уточнить формулировку поручения в части, 

касающейся разработки Администрацией города 

муниципального правового акта, предусматривающего 

требования к архитектурно-градостроительному облику 

объекта капитального строительства. 



11 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

Отметила, что в Администрации города создана рабочая 

группа по разработке проекта решения Думы города  

о внесении изменений в Правила благоустройства 

территории города Сургута, в рамках которой можно 

проработать данный вопрос. 
 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Подтвердил готовность присутствующих на заседании 

комитета депутатов участвовать в совместной работе. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 1. Аппарату Думы города внести изменения  

в постановление Председателя Думы от 28.09.2022  

№ 18 «О протокольном поручении Думы города» в части 

конкретизации срока по разработке требований  

к архитектурно-градостроительному облику объекта  

при проведении капитального ремонта. 

2. Рекомендовать Администрации города для участия  

в работе по разработке требований к АГО объекта  

при проведении капитального ремонта на заседания 

рабочей группы по внесению изменений в Правила 

благоустройства приглашать депутатов Думы города (в том 

числе Болотова В.Н.). 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

  

 

 

 

Председатель комитета        М.М. Бехтин 

 

 

 

Секретарь,   

начальник отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города              Е.В. Сахарова 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

19.10.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

3.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства  

4.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления 

5.  Цилинский В.Ю. – и.о. начальника аналитического отдела  

правового управления 

6.  Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-экономического 

прогнозирования 

7.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

От Контрольно-счетной палаты города: 

8.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

9.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От Молодёжной палаты при Думе города Сургута седьмого созыва: 

10.  Кураев А.А. – заместитель председателя комитета  

по законодательству, нормотворчеству  

и национальным вопросам 

От помощников депутатов: 

11.  Гафарова К.Д. – помощник депутата Думы города Сургута 

Рябчикова В.Н. 

12.  Андриенко А.И. – помощник депутата Думы города Сургута 

Рябчикова В.Н. 

От аппарата Думы города: 

13.  Кураева Е.В. – руководитель 

14.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

15.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

16.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

17.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы 

– главный бухгалтер 

18.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 
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19.  Абашева Е.Н.  – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

20.  Агапитова Т.А. – специалист-эксперт отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

21.  Давиденко Л.А. – и.о. начальника отдела организационного 

обеспечения Думы города 

22.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

23.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

От СМИ: 

24.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

25.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

26.  Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

27.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

 

 

 


